

El rector apuesta por la docencia virtual, colaborar con otros campus y la calidad

## El rector apuesta por la docencia virtual, colaborar con otros campus y la calidad

► Jesús Pastor Ciurana toma posesión como máximo responsable de la Universidad Miguel Hernández y se compromete a culminar las infraestructuras docentes y a trabajar con ilusión para unir a toda la comunidad tras unas elecciones broncas

J. M. GRAU

Jesús Tadeo Pastor Ciurana prometió ayer el cargo como nuevo rector de la Universidad Miguel Hernández en un acto que también sirvió de homenaje y despedida al que ha sido su máximo responsable durante 14 años, Jesús Rodríguez Marín.

El nuevo mandatario de la UMH, que posteriormente rubricó el juramento o promesa de sus nuevos nueve vicerrectores y de la secretaría general, centró su discurso de toma de posesión, además de en los agradecimientos, en avanzar algunas de sus líneas de actuación e incluso se refirió a la crisis económica.

En primer lugar, Jesús Pastor indicó que «el destino nuevo al que nos dirigiremos pasa (...) por la internacionalización de nuestra Universidad, por abrirla al mundo», al tiempo que agregaba que se deben potenciar las relaciones con otras universidades.

«En el contexto universitario marcado por Bolonia resulta esencial la colaboración con instituciones universitarias de máximo prestigio por medio de la realización de titulaciones conjuntas, de intercambios de profesores, personal de administración y servicios y alumnos, y del aumento de las estancias de investigadores visitantes», apuntó.

Asimismo, advirtió que habrá que potenciar la docencia virtual, al go por lo que consideró que no se ha apostado lo suficiente, y que el camino podría estar en hacer llegar los títulos de la UMH no sólo a toda España, sino también a Iberoamérica y al resto del mundo. La máxima autoridad académica de la UMH insistió además en seguir incentivando una docencia de calidad, pero también por aumentar y mejorar la imbricación de la institución académica en la sociedad «y específicamente al mundo empresarial».



Un instante en que el *conseller* de Educación entrega la vara de mando a Jesús Pastor ante la mirada del rector saliente. DIEGO FORTICARLOS

### El mandatario aboga por colaborar en todos los ámbitos con otras universidades y por la internacionalización

El doctor en Ciencias Matemáticas también prometió mejorar la comunicación interna y externa, concluir infraestructuras, sobre todo en Elche y Sant Joan, y, sobre la crisis, manifestó que «la única alternativa válida pasa por conocer la realidad y respetarla. Y, en muchas ocasiones, conocer la realidad no es tarea sencilla. Si lo hacemos, y de ello depende la estabilidad futura del mercado global, tendremos capacidad para identificar y actuar sobre los

posibles desequilibrios, evitando así las consiguientes burbujas».

En esta misma línea reflexionó que es la comunidad científica internacional y la universidad española, en la parte que le corresponde, las que deben arrimar el hombro para diseñar las actuaciones más apropiadas. «Es evidente que no es éste el momento más idóneo para construir la universidad que queremos, pero nuestra fuerza reside en afrontar juntos las dificultades futuras, donde previsiblemente sólo sobrevivirán las empresas racionales, innovadoras y abiertas al mundo», dijo.

Pastor Ciurana, además de agradecer en su alocución a la Generalitat Valenciana el respaldo a la

UMH y a Jesús Rodríguez Marín todo su trabajo en este período, y para el que pidió reconocimientos no sólo internos, sino también externos, también quiso mostrarse en última instancia conciliador después de la crispación generada durante la pasada campaña electoral.

«Tras la dureza de la campaña no sólo me he convencido más de esta necesidad, sino que estoy decidido a tratar de superar conflictos personales, limar aristas, plantear objetivos comunes más allá de personalismos estériles y todo ello en pos de una Universidad más efectiva, sosegada y acogedora», señaló el protagonista de la jornada, quien resultó elegido hace un mes con el 55% de los votos.

Con el otro candidato que optó al Rectorado, Carlos Pastor, entre los asistentes al acto, y ante una variada representación de personalidades de la sociedad de la provincia y sobre todo de la comunidad universitaria, Jesús Pastor subrayó que «la Universidad que queremos no puede construirse sobre la base de heridas o de conflictos latentes, sino que tiene que buscar, como dije, el progreso de todos a partir de la unión de todos».

Con ese desde de curar heridas Jesús Pastor tomó ayer la vara de mando de la UMH en un acto presidido por el *conseller* de Educación, Alejandro Font de Mora, y con los rectores de las universidades públicas valencianas como testigos.